

Erfolg der Voltigiergruppe Kirchschatag beim Voltigiertreffen in Podersdorf

Am 13. September 2008 fand auf dem Georgshof in Podersdorf am Neusiedlersee ein Voltigiertreffen statt.

Die Voltigiergruppe Kirchschatag war mit acht Starterinnen in drei Bewerbungen am Start. Im Gruppenbewerb erreichten die Voltigierer Eva Liebenritt, Sabrina Freiler, Anita Lintner, Katherina Salmutter, Katrin und Petra Riegler, Ulrike Doppler und Sophia Hentschel mit einer gelungenen und fehlerfreien Kür zur Musik von ABBA auf dem Pferd Linus mit der Longenführerin Christine Luckner den ersten Platz.

Im Galoppbewerb der Einzelstarterinnen ging der Sieg an Eva Liebenritt. Der vierte und siebente Platz ging ebenso an die VG Kirchschatag (4. Freiler, 7. Salmutter)

Auch im Trabbewerb freuen wir uns über gute Platzierungen auf Linus (4. Doppler, 6. Hentschel, 7. Lintner, die Plätze 8 und 9 gingen an Petra und Katrin Riegler)

Die guten Leistungen resultieren aus einem regelmäßigen Training über das ganze Jahr hinweg. Im einwöchigen Voltigierlager im August konnte ein intensiver Schwerpunkt als Vorbereitung für dieses Turnier gesetzt werden.

Weitere Infos über die VG Kirchschatag gibt es im Internet unter: www.vg-kirchschatag.at
Einige Plätze in der Nachwuchsgruppe der etwa 5 bis 7-jährigen sind noch frei.